



Aufruf zur Mitwirkung / Mitgestaltung unserer WEB-Seite

Liebe Kameraden,
die Website unseres Vereins dient einerseits der Information unserer Mitglieder durch den Vorstand, gleichzeitig sind unsere Mitglieder gehalten, sich mit Beiträgen aus dem sich rasant wandelndem maritimen Umfeld und unseres Vereinslebens zu beteiligen.

Unsere aktiv zur See fahrenden Kameraden sollten das Potenzial haben, Fotos aus neuen und Veränderungen in den bekannten Seehäfen, mit Berichten in Wort und Bild über neue Transporttechnologien, Formen der Zusammenarbeit mit Charterern, Behörden, Klassifikationsgesellschaften, dem Personal und/oder Reedereien, aber auch zum Bordleben und der Entwicklung der internationalen Schifffahrt, die Webseite aktuell und damit interessant zu gestalten. Letztlich geht es um Informationsaustausch und darum, Vergangenes bewusst zu bewahren.

Themen- und Gestaltungsvorschläge für die monatlichen Mitgliederversammlungen sind überaus willkommen und können der Vereinsarbeit ein vielfältiges maritimes Gepräge auf der Höhe der Zeit geben.

Rückblickend stellen wir fest, dass mangels Beiträgen und fehlender Zuarbeit seitens der Mitglieder die Qualität des Kommunikationsmittels „Website“ nicht die Ausstrahlung hat, die sie z.B. durch Neuigkeiten aus der Seeschifffahrt haben könnte.

Wir bitten Euch, um fachliche Mit- und Zuarbeit, die letztlich uns allen zugutekommt.

Für aus der Fahrt oder dem Berufsleben an Land ausscheidende Kameraden bietet die Mitarbeit in unserem Vorstand eine hervorragende Möglichkeit, eine entstehende Lücke der Betätigung sinnbringend für die eigene Person bei gleichzeitiger Bereicherung unseres Vereinslebens zu schließen.

Der Einstieg dazu könnten Besuche, z.B. zur wöchentlichen Sprechstunde des Vereins an einem Dienstagvormittag im Hausbaumhaus sein.

Der Vorstand, d. 25.06.19